



浦安市中央図書館 大規模改修工事に伴い休館
今年12月28日～2020年3月末(予定)まで

浦安市の中央図書館(猫実1-2-1)の隣には、郷土博物館があります。広い芝生の公園も整備され、遊ぶ子どもが増えていきます。中央図書館は大規模改修工事のために、ちょうど今、実施設計が行なわれているところです。日本共産党は、子ども図書館を設置するなら、文化的な好立地を活かし、中央図書館の改修工事に合わせて子ども図書館を併設型として検討してはどうかと提案しました。答弁に立った生涯学習部長は「老朽化による不具合の解消の他、市民ニーズの多様化・高度化に対応した図書館機能の充実を図るために改修

子ども図書館に併設し 子ども図書館の整備を



柏市子ども図書館10周年イベント
絵本作家の山口マオさんと参加者の協力で作成した絵本「わにわにのおふろ」の大きなわにわにが3枚貼られていました。

子ども図書館 場所は？特色は？

子ども図書館の周辺は 文化的な居場所に

今年8月に日本共産党浦安市議団は柏市こども図書館へ視察させていただきました。

担当者より子どもと来館した保護者は一般図書を望んでいることがありますと案内をしていました。

同じく8月に広島市で行われた原水爆禁止世界大会に参加したところ、会場の近くに広島市のこども図書館があり、こちらでも「近くに一般の図書館があります」と、案内がありました。隣には、こども文化科学館が併設されていて、子どもたちの文化的な居場所が保証されました。

対象年齢は？

「工事を実施する」「増築は行わないことから、子ども図書館を併設して整備をする」とは考えていない」と答えました。

柏市子ども図書館は乳幼児に特化した子育て支援を位置づけています。館内には靴を脱いで入るようになっています。0歳から小学中学年位を対象とした絵本・児童書が背の低い書棚に並び、毎日、おはなし会などの行事が開催されています。館内をすると、飲食できるテーブルがあり、おむつ交換、授乳スペース、相談窓口もあります。相談の内容によつては、担当課へと繋ぐ取り組みも行われています。



2018年10月22日

第1477号

【発行】
日本共産党
浦安市議団
E&FAX
047-350-1243

市議会議員
元木美奈子

入船 4-37-14
E 047-355-8526
minamotonton@jcom.home.ne.jp

市議会議員
美勢麻里

北栄 2-3-16-203
E 047-354-9269
m5mise@jcom.home.ne.jp

広島こども図書館には特化した児童文化コーナーがあり、「こども図書館作成の「子どもたちへ原爆を語りつぐ本」(写真左)を紹介いただきました。



先進的な他市の取り組みをふまえ、市としてはどのように考へているのか、日本共産党が質したところ、生涯学習部長は「これまで様々な児童サービスを実施してきた。取り組みを踏まえ、より一層、子どもの読書活動を推進するため、子どもや親子を対象とした新たな拠点として検討をすすめているところ」と答えています。

地域住民の意向が十分反映される図書館へ

図書館法第3条 図書館は、図書館奉仕のため、土地の事情及び一般公衆の希望にそい、更に学校教育を援助し得るよう留意することが明記されています。

公立図書館は、住民の要求あるいはニーズに応える機関であって、その創設・増改築にあたっては、地域の住民の意向が十分に反映されなければなりません。

市は、図書館の利用者アンケートや活動者団体からの意見聴取を実施しています。また、学識経験者や公募の市民で構成する(仮称)浦安市子ども図書館基本構想策定懇談会を7月に設置しています。

図書館の発展をはかるには、住民の提起が図書館をより有意義な機関に育て、図書館の可能性を拡大していくきます。みなさんからのご意見・ご要望を日本共産党は今後市政に求めていきます。



柏市こども図書館 おはなし会
絵本「わにわにのおふろ」

毎日、イベントを開催されていて、伺った日はおはなし会グループ「ぞうさんのしつぽ」の30分おはなし会が開催されています。登録団体・個人の多さ、子育てに関連するイベントの種類な豊富さ、調整する職員のご努力に敬服しました。

読み聞かせ・イベントの開催について、地域住民・団体との連携が不可欠です。市としてどのように考へているのかについて、「子どもへの読み聞かせなど、地域で子ども達の読書活動の推進をする団体など、人材育成・支援に努めてきた、引き続き取り組んでいく」と生涯学習部長は答えました。



柏市こども図書館には、布絵本や乗物など手作りの作品があり、子どもたちが手に取つて遊ぶことができます。(写真左)

子ども図書館 どんな取り組みに?.